

ATTESTATION « métaux conflits »

Nous confirmons que les pièces fournies par Bollhoff Otal ne contiennent aucun élément conflictuel (« Conflict minerals ») dans l'acceptation du Wall Street Reform and Consumer Protection Act.

Bollhoff Otal n'utilise aucune matière issue ou contenant de la matière première, comme la colombite-tantalite, la cassitérite, le tantale, l'or, le tungstène, l'étain, le wolframite et/ou leurs dérivés qui ait été exploitée dans les conditions de conflit armé et de violations des droits de l'homme en république démocratique du Congo (RDC) ou dans les pays limitrophes.

Fait à La Ravoire, le 06/11/15

Doriane MOREIRA

Responsable Systèmes Qualité/Sécurité/Environnement
Quality/Safety/Environment System Manager
Email : dmoreira@bollhoff.com

“Conflicts minerals” Statement

We hereby confirm that Bollhoff Otal products do not contain any “Conflict Minerals” in the sens of Wall street Reform and consume Protection act.

Bollhoff Otal desn't use material that derives from or includes such raw materials columbite-tantalite, tantalite, cassiterite, gold, tin, tuingsten and/or folframite or their derivatives that were mined in conditions of armed conflicts and human rights abuses in the democratic republic of the congo (DRC) or adjoining countries.

At La Ravoire, the 11/06/15

Doriane MOREIRA

Quality/Safety/Environment System Manager
Email : dmoreira@bollhoff.com